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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Художественная реализация трагедии 11 сентября в американской литературе (на материале романов «Жутко громко и запредельно близко» Дж.С. Фоера и «Падающий» Д. Делилло)».
В данной работе рассматривается художественное отражение трагических событий США, а в частности террористических актов 11 сентября, на примере романов американских писателей «Жутко громко и запредельно близко» Дж. С. Фоера и «Падающий» Д. Делилло. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Рассмотрение отражения трагедий в американской культуре на различных этапах ее развития;
2. Анализ особенности творчества Дж. С. Фоера;
3. Изучение специфики произведений Д. Делилло;
4. Анализ художественной интерпретации событий 11 сентября в произведении Дж. С. Фоера «Жутко громко запредельно близко» и произведении Д. Делилло «Падающий»;
5. Сопоставление романов «Жутко громко запредельно близко» и «Падающий».
В ходе проведенного исследования были рассмотрены крупнейшие трагедии США и их отражение в американской культуре на различных этапах ее развития. Также с помощью литературно-биографического анализа было изучено творчество Д. Делилло и Дж. С Фоера, определены их основные работы, а также обозначен исторический контекст их произведений и важность темы войны и трагедии для творчества в целом.
Также методом литературоведческого анализа было проведено исследование романов «Жутко громко и запредельно близко» Дж. С. Фоера и «Падающий» Д. Делилло с точки зрения раскрытия в них трагедии 11 сентября. Основываясь на результатах проведенного сравнительного анализа, было
установлено, что анализируемые произведения раскрывают тему трагедии и ее последствий при помощи структуры, формы и содержания повествования.
        

        
          The subject of the work is “Fiction interpretation of 9/11tragedy in American literature (as exemplified by novels “Extremely Loud & Incredibly Close” by J. S. Foer and “Falling Man” by D. DeLillo).”
This paper is devoted to the artistic actualization of the tragic events of the United States; in particular the September 11 attacks, as exemplified by the novels of American writers “Extremely Loud & Incredibly Close” by J. S. Foer and “Falling Man” by D. DeLillo. The research set the following goals:
1. Study of the actualization of tragedies in American culture at various stages of its development;
2. Analysis of the unique features of J. S. Foer’s writing;
3. Study of the specific character of D. DeLillo’s works;
4. Analysis of fiction interpretation of 9/11 tragedy in novels “Extremely Loud & Incredibly Close” by J. S. Foer and “Falling Man” by D. DeLillo;
5. Comparison of the novels “Extremely Loud & Incredibly Close” and “Falling Man”.
In the course of the study, the largest US tragedies and their display in American culture at various stages of its development were examined. By the means of literary and biographical analysis, the works of D. DeLillo and J. S. Foer were studied, their main works were determined, and the historical context of their works and the importance of the theme of war and tragedy for the literature in general were identified.
By the means of literary analysis, the novels “Extremely Loud & Incredibly Close” by J. S. Foer and “Falling Man” by D. DeLillo were analyzed from the point of view of representation the September 11 tragedy in them. Based on the results of the comparative analysis, it was estimated that the analyzed works actualize the theme of tragedy and its consequences using structure, form and content of the narrative.
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